



Malteser

...weil Nähe zählt.



Metal-Post

Infos rund ums Summer Breeze 2025

Ausgabe 2 - Mittwoch, 13. August 2025

Punkt 15 Uhr: Traditioneller Festivalbeginn



Blaskapelle Illenschwang

Auch in diesem Jahr eröffnete die Blasmusik Illenschwang das Summer Breeze Festival. Und wie in jedem Jahr feierten die Metal-Fans zum "Böhmisches Traum" an der T-Stage. Nach Ende des Auftritts der Blasmusik Illenschwang startete dann um 16:10 Uhr Gutalax auf der Mainstage.

Die T-Stage wird auch die Bühne sein, auf der das Festival am Sonntagmorgen um 3:00 Uhr zu Ende geht: Cypecore spielen als letzte Band ab 2:15 Uhr. Übrigens: Bei Arte werden einige Acts vom Summer Breeze live im Stream übertragen. Die Videos sind auch im Nachgang unter www.arte.tv

Helper-Bingo!

04DF6252B71E90

04C39F02871E90

0470B74AB71E90

04D13A42B71E90

Gesucht werden folgende Zahlen:

Auf der Unterseite von eurem Festivalbändchen findet ihr die 14-stellige Lösung! Wenn du deine Nummer links findest, dann komm im Quartiersbüro vorbei und hol dir deinen Gewinn ab!

Und für alle gilt: Nicht vergessen, euch anzumelden, wenn ihr euren Standort wechselt (ohne Anmeldung kein Essen...)



Wetterbericht

Donnerstag, 14. August 2025
34 Grad und es
wird noch heißer:
Sonne pur!



Fortbildung auch via Teams möglich!

Thema Donnerstag:
Anaphylaxie
Uhrzeit: 14 Uhr
Ort: Medical Center oder
online
Dozent: Jens
Hartert
Hier anmelden:



Ihr habt Fotos, Videos oder Geschichten für die nächste Ausgabe und/oder Social Media?

Immer her damit:
[Presse.Summerbreeze@
Malteser.org](mailto:Presse.Summerbreeze@Malteser.org)



Malteser

...weil Nähe zählt.

Metal-Post

Navi sagt rechts, Nico fährt länger

Nach einer Woche Malteser Jugendlager dachte sich Nico aus Abersfeld: „Jetzt erst mal gemütlich mit dem Radl zum Summer Breeze nach Dinkelsbühl.“

Geplant waren entspannte 140 Kilometer – das Navi schlug freundlich vor, daraus 177 zu machen. Offenbar wollte es Nico noch ein paar „verborgene Schönheiten Bayerns“ zeigen. Ob die Extra-Kilometer an der Technik lagen oder am Fahrer im Sattel, bleibt ein Geheimnis.

Mit täglichem Training, Brötchen, Schokoriegeln und Würstchen als Treibstoff schaffte Nico die Strecke in 7 Stunden und 38 Minuten reiner Fahrzeit – insgesamt war er rund 10 Stunden unterwegs. Damit ist er bestens vorbereitet für seine große Sommerradtour nach Venedig.



“Sind wir jetzt im Fernsehen?”

Wir werden auch in diesem Jahr wieder von zwei TV-Teams von Sat.1 für die Serie “Lebensretter hautnah” von Donnerstag bis Samstag begleitet. Außerdem besucht der Bayerische Rundfunk unsere Malteser beim Awareness-Team sowie beim Medical Center und wir laden die Medienvertreter am 15. August zum Blick hinter die Kulissen ein. Alle Medien-Teams werden durch die Mannschaft des Stabsbereichs S5 (Presse) der Einsatzleitung begleitet. Bei Fragen, Anregungen oder Wünschen könnt ihr Euch gerne an uns wenden: presse.summertime@malteser.org

Metal-Post online



R.I.P. HAIX Schuhe

Lange waren sie treuer Begleiter.
Die Haix Crosslands unseres
Pressesprechers. Nach DKT, OEKT,
Papstbesuch, Chiemsee Summer Festival,
Summer Breeze und vielem mehr sind die
guten Seelen der geschundenen Füße -
standesgemäß beim Summer Breeze -
in die ewigen Jagdgründe gewandert.



Follow, like, share...



Malteser Bayern

Malteser

Baden-Württemberg



malteser_bayern

malteserbw

IMPRESSUM

Einsatzleitung Sanitätsdienst Summer Breeze 2025

V.i.S.d.P.: Tobias Grosch (S5)

Redaktion: Tobias Grosch, Claudia Fenzel, Andreas Hellstab, Katrin Straßer, Wilhelm Horlemann, Sonja Schweiger, Sonya Walpuski, Nick Neumann, Anastasiia Romanova & Marina Silberbauer